Dué significa evangelizar hoy

UN GRAN DESAFIO

La evengelización en el presente, nos exige reflexionar, sobre la Misión y opciones fundamentales de Jesús, fuente de la misma. Y desde allí: recrearlas en nuestra realidad concreta. Sólo ahondando en la profunda identidad de Jesús, podremos visualizar la misión evangelizadora de la Iglesia y en que opciones se concretará hoy. Jesús, luego de definir su rol, negándose a la tentación del éxito, el poder, el prestigio, la riqueza y la fantasía, (Lc.4,1-13) explicita su misión como Buena Noticia para los hombres; como cambio de la situación de aflicción y opresión, como liberación (Lc.4,18-19). A esto lo rubrica cuando es interrogado sobre su identidad. No con un discurso teórico. sino con gestos y hechos liberadores que mostraban en la práctica la acción de Dios hacia los hombres (Lc. 7,19-23)

Esto nos revela un Jesús que vive profundamente los deseos de Dios y la problemática social de su tiempo, mostrándonos que siempre la Palabra de Dios es respuesta o anuncio o denuncia de una situación concreta sobre la que actúa para modificarla.

Es decir que en Dios y en Jesús, no hay neutralidad ni indiferencia ante los conflictos del hombre y los sistemas que rigen sus relaciones.

Ante esto: ¿Que se exige hoy a la Evangelización? Grande es el desafío. Pero si se quiere ser medianamente fiel en esta misión, necesariamente se deberá vivir una íntima unión con este Iesús concreto en la comunidad Iglesia y con las situaciones neurálgicas que rigen la vida de nuestro mundo. No se puede separar estas dimensiones sin caer en un espiritualismo alienante, que vacía de contenido el mensaje de Jesús, o en un activismo privado de la riqueza y fuerza de la Fé.

NO ES TAREA PARA INGENUOS.

Para evangelizar hoy, es imprescindible preguntarse. ¿Qué pasa en Argen-¿Cuáles son las situaciones que angustian y oprimen al hombre, para impulsar desde allí su liberación integral (intima y social)?.

La evangelización, está integrada a toda tarea educativa en general y como tal aporta a que el hombre, recupere su dignidad o la pierda; a que se libere hacia la plenitud de la vida o vaya muriendo día a día; a que los sistemas que conducen las relaciones entre los hombres sean más o menos justos y humanizantes. No es una tarea para ingenuos o indiferentes a lo social, lo político o a los problemas laborales. Todo lo contrario. Es para quienes se comprometen con esas situaciones pués es allí donde se juega el destino de los hombres y donde Dios se revela y

BUSQUEDA Y COMPROMISO

La evangelización hoy en Argentina, es una experiencia de Fé, vivida comunitariamente y que por sí, cuestiona los rasgos sobresalientes de nuestra cultura, invadida por la degradación del lucro, el individualismo, el consumismo, el poder, el tener, la soberbia y la prepotencia; ofreciendo otras pautas de vida esperanzada, solidaria, fraterna. En búsqueda permanente de justicia y libertad, que es el ámbito en donde se descubre con más nitidez la presencia del Señor, que es la plenitud de vida. Sin absolutizarla, pero sin evitarla porque es a través del compromiso histórico con la vida como se llega a la plenitud. Es por medio del compromiso concreto con la liberación como se llegará a la libertad plena. Evangelizar hoy es seguir los pasos de Jesús, en me-

dio de las tensiones de nuestro mundo. haciendo recuperar a la gente la conciencia y dignidad que el Creador le ha donado. Es contagiar la certeza que da la auténtica Fé vivida, de que es posible una sociedad distinta, en donde el desinterés, la bondad, la simpleza, la fraternidad, la solidaridad, la justicia y el respeto a los derechos humanos, sean la expresión del sistema que la rige y de las relaciones entre los hom-

Nos encontramos ya trabajando intensamente para el Sínodo diocesano, que celebramos este año y sobre el cual se han creado grandes expectativas de participación; las que ya se están concretando a partir de la propuesta de trabajo pre-sinodal, que seguramente habrá movilizado a todas las comunidades de la diócesis. Esperamos un aporte serio y responsable de los distintos grupos y una canalización de las propuestas que seguramente se harán para la eficacia de la misión de la Iglesia y el bien de la sociedad en gene-

> JUAN CARLOS CALARCO CATEQUISTA - CORDOBA

Robert Hogar

ARTICULOS DEL HOGAR

ELECTRONICA - REGALOS - BAZAR TV COLOR - RELOJES

AV. SAN MARTIN 1582

UNQUILLO (CORDOBA)



bres.

HUGO RENE TORASSA

OPERACIONES INMOBILIARIAS CONSIGNACIONES - REMATES - COMISIONES

AV. SAN MARTIN 2434

5109 - UNQUILLO SIERRAS DE CORDOBA